Reunión científica «La creación de un estándar de tratamiento y edición de documentos hispánicos» (Valladolid, Universidad de Valladolid, 24-26 de mayo 2007). – Desde 2006, una serie de grupos de investigación pertenecientes a las Universidades de Alcalá, Complutense, Murcia, Valladolid, Las Palmas, Deusto y del Instituto de la Lengua Española del CSIC vienen realizando encuentros periódicos que han cristalizado en la red de investigación CHARTA. Durante los días 24, 25 y 26 de mayo de 2007 y bajo la coordinación de Micaela Carrera de la Red, se dieron cita en la Universidad de Valladolid más de una veintena de investigadores con el objeto de intercambiar experiencias en el campo de la edición de documentos medievales y de los Siglos de Oro. En esta reunión se aprobaron los acuerdos sobre normas de transcripción paleográfica y de presentación crítica de textos antiguos hispánicos que empezaron a discutirse en anteriores reuniones (Deusto, Alcalá y Murcia), se debatió sobre la incorporación de nuevos grupos de investigación, así como los procedimientos de difusión del estándar de la red CHARTA. En el encuentro participaron los grupos de investigación de Valladolid, Deusto, Alcalá y el Instituto de la Lengua Española, coordinados por Micaela Carrera de la Red, Carmen Isasi, Pedro Sánchez-Prieto y Mª Jesús Torrens, respectivamente.

> Javier Rodríguez Molina Centro Superior de Investigaciones Científicas